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Да здравствует и процветает 
н е р у ш и м а я  братская д р у ж б а  и 
с о т р у д н и ч е с т в о  советского и 
китайского народов— могучий фактор 
сохранения м и р а  и обеспечения 
безопасности народов всех стран!

К О М М Ю Н И К Е
о советско - китайских переговорах

С 29 сентября по 12 октября в Китае 
находилась Правительственная делегация 
Советского Союза в составе первого секре
таря Центрального Комитета КПСС и чле
на Президиума Верховного Совета СССР 
Хрущева Н. С., первого заместителя Пред
седателя Совета Министров СССР Булга
нина Н. А., заместителя Председателя Со
вета Министров СССР Микояна А. П., 
Председателя Всесоюзного Центрального 
Совета профессиональных союзов Шверни
ка Н. М., министра культуры СССР Алек
сандрова Г. Ф., главного редактора газеты 
«Правда» Шепилова Д. Т., секретаря Мо
сковского городского комитета КПСС Фур- 
девой Е. А., министра промышленности 
строительных материалов Узбекской ССР 
Насриддиновой Я. С., заведующего отделом 
ЦК КПСС Степанова В. П., Посла -СССР в 
Китайской Народной Республике Юдина 
П. Ф.. прибывшая по приглашению Китай
ского Правительства в связи с празднова

нием пятилетия с-о дня образования Китай
ской Народной Республики.

В»о время пребывания Советской делега
ции в КНР между членами делегации, с 
одной стороны, и премьером Государствен
ного совета и министром иностранных 
дел КНР Чжоу Энь-лаем, заместителями 
премьера Чэнь Юнем, Пын Дэ-хуаем, Дэн 
Сяо-пином, Дэн Цзи-хуэем, Ли Фу-чунем, 
с другой стороны, велись переговоры по 
вопросам советско-китайских отношений и 
международного положения.

В переговорах также приняли участие 
Председатель КНР Мао Цзэ-дун, замести
тель Председателя КНР Чжу Дэ, секретарь 
ЦК КПК и Председатель Постоянного ко
митета Всекитайского собрания народных 
представителей Лю Шао-ци.

Переговоры проходили в обстановке 
искренней дружбы и взаимного понимания.

Ниже публикуются совместные деклара
ции правительств Советского Союза и Ки
тайской Народной Республики по вопросам

советско - китаиских отношении и между
народного положения и по вопросу об от
ношениях с Японией, совместное коммю
нике по вопросу о военно-морской базе 
Порт-Артур, по вопросу о существующих 
смешанных советско - китайских акцио
нерных обществах, о соглашении относи
тельно научно - технического сотрудниче
ства. о строительстве железной дороги 
Ланьчжоу-Урумчи— Алма-Ата.

Кроме того, были подписаны соглашение 
о предоставлении Правительством СССР 
Правительству КНР долгосрочного кредита 
в сумме 520 миллионов рублей и протокол 
об оказании Правительством СССР помощи 
Правительству КНР в строительстве допол
нительно 15 промышленных предприятий 
и увеличении объема поставок оборудова
ния для 141 предприятия, предусмотрен
ного в ранее подписанном соглашении, об
щей стоимостью дополнительных поставок 
оборудования из СССР свыше 400 миллио
нов рублей.

СОВМЕСТНАЯ ДЕКЛАРАЦИЯ
Правительства Союза Советских Социалистических Республик 

и Правительства Китайской Народной Республики
Правительство Союза Советских Социа

листических Республик и Правительство 
Китайской Народной Республики устанав
ливают наличие полного единства взглядов 
как в области развивающегося всесторонне
го сотрудничества между обоими государ
ствами. так и по вопросам международного 
положения.

За истекшие пять лет после историче
ской победы китайского народа и образова
ния Китайской Народной Республики меж
ду Советским Союзом и Китайской Народ
ной Республикой сложились отношения, 
основанные на тесном сотрудничестве в 
полном соответствии с Договором о дружбе, 
союзе и взаимной помощи от 14 февраля 
1950 года. В основе этого договора лежит 
искреннее стремление китайского и совет
ского народов оказывать друг другу взаим
ную помощь, содействовать экономическо
му и культурному прогрессу обеих стран, 
дальнейшему укреплению и расширению 
братской дружбы между ними и тем са
мым содействовать упрочению мира и без
опасности на Дальнем Востоке и во всем 
мире в соответствии с целями и принципа
ми Объединенных Наций.

Опыт показал великую жизненную силу 
установившегося сотрудничества между 
Советским Союзом и Китайской Народной 
Республикой, являющимся надежным оп
лотом мира и безопасности на Дальнем 
Востоке и важным фактором в деле поддер
жания всеобщего мира.

Правительство Советского Союза и Пра
вительство Китайской Народной Республи
ки заявляют, что сложившиеся дружест
венные отношения между СССР и Китаем 
являются основой дальнейшего тесного 
сотрудничества между обоими государст
вами в соответствии с принципами равно
правия, взаимной выгоды, взаимного 
уважения государственного суверенитета 
и территориальной целостности.

Оба правительства единодушны в своих 
стремлениях и впредь принимать участие

во всех международных действиях, направ
ленных на укрепление мира, и будут кон
сультироваться друг с другом всякий раз, 
когда будут возникать вопросы, затраги
вающие общие интересы Советского Союза 
и Китайской Народной Республики, с целью 
согласования своих действий, направлен
ных на обеспечение безопасности обоих го
сударств, поддержание мира на Дальнем 
Востоке и во всем мире.

Женевское совещание, которое привело 
к прекращению военных действий в Индо- 
Кйтае и открыло возможность для урегу
лирования положения в Индо-Китае в соот
ветствии с законными национальными ин
тересами народов этого района, показало 
важное значение для дела мира участия в 
рассмотрении назревших международных 
проблем всех великих держав, на которых 
Устав ООН возлагает главную ответст
венность за поддержание международного 
мира. Оно показало также полную беспоч
венность политики руководящих кругов 
США, препятствующих Китайской Народ
ной Республике занять свое законное место 
в ООН.

Такая политика, как и прямые акты аг
рессии, совершенные Соединенными Шта
тами в отношении Китайской Народной 
Республики, и особенно продолжающаяся 
оккупация Соединенными Штатами части 
территории КНР— острова Тайвань, а так
же военная и финансовая поддержка враж
дебной китайскому народу клики Чан 
Кай-ши —  несовместимы с задачами под
держания мира на Дальнем! Востоке и 
уменьшения международной напряженно
сти.

Оба правительства считают ненормаль
ным такое положение, когда Корея про
должает оставаться разделенной на две 
части, вопреки естественным стремлениям 
корейского народа к национальному вос
соединению в единое, миролюбивое, демо

кратическое корейское государство. Приз
навая. что одной из важных задач, реше
ние которой имело бы большое значение 
для укрепления мира на Дальнем Востоке, 
является объединение Кореи, они считают 
необходимым созыв в ближайшем будущем 
конференции по корейскому вопросу с ши
роким участием заинтересованных госу
дарств.

Советский Союз и Китайская Народная 
Республика решительно осуждают созда
ние агрессивного военного блока в Юго- 
Восточной Азии, так как в основе этого 
блока лежат империалистические цели его 
инициаторов, направленные прежде всего 
против безопасности и национальной неза
висимости стран Азии, равно как и про
тив интересов мира в районе Азии и Тихого 
океана.

Они считают необходимым заявить, что 
Советский Союз и Китайская Народная 
Республика свои отношения со странами 
Азии и Тихого океана, как и с другими 
государствами, и впредь будут строить на 
основе строгого соблюдения принципов 
взаимного уважения суверенитета и терри
ториальной целостности, взаимного нена
падения, взаимного невмешательства во 
внутренние дела, равенства и взаимной 
выгоды, мирного сосуществования, что 
открывает широкие возможности для раз
вития плодотворного международного сот
рудничества.

Оба правительства глубоко убеждены в 
том, что такая политика отвечает корен
ным интересам всех народов, в том числе 
народов Азии, безопасность и благополучие 
которых могут быть обеспечены только на 
основе совместных усилий государств в де
ле защиты мира.

Советское Правительство и Правитель
ство Китайской Народной Республики со 
своей стороны приложат все усилия для 
того, чтобы содействовать урегулированию 
неразрешенных международных проблем, в 
том числе проблем, касающихся Азии.

СОВМ ЕСТНАЯ  
ДЕКЛ АРАЦ И Я
Правительства Союза 

Советских 
Социалистических 

Республик 
и Правительства Китайской.

Народной Республики 
об отношениях с Японией

После окончания второй мировой войны 
Япония, как это было предусмотрено 
Потсдамским соглашением, должна была 
получить полную национальную незави
симость, создать свои демократические ин
ституты, развивать свою самостоятельную 
мирную экономику и национальную куль- 
туру.

Однако Соединенные Штаты Америки, 
как главная оккупирующая держава в 
Японии, на которую была возложена ос
новная ответственность за выполнение 
Потсдамских решений, грубо нарушили 
эти решения и, попирая интересы япон
ского народа, навязали Японии сан-фран- 
цисский «мирный договор» и другие сог
лашения, противоречащие указанным сог
лашениям держав.

По истечении девяти лет после окон
чания войны Япония не получила незави
симости и продолжает оставаться на по
ложении полуоккупированной страны. Ее 
территория покрыта многочисленными 
американскими военными базами, создан
ными г  целях,- не имеющих ничего' общего ' 
с задачей поддержания мира и обеспечения 
мирного и независимого развития Японии. 
Промышленность и финансы Японии по
ставлены в зависимость от американских 
военных заказов, Япония связана в обла
сти своей внешней торговли, что губитель
но сказывается на ее экономике и главным 
образом на мирных отраслях промышлен
ности.

Все это не может не наносить оскорбле
ния национальным чувствам) японского на
рода, создает атмосферу неуверенности у̂ 
японцев, сковывает многообразные способ
ности японского народа.

Нынешнее положение Японии создает у 
народов стран Азии и Дальнего Востока за
конные опасения, что она может быть ис
пользована в агрессивных планах, чуждых 
как интересам японского народа, так и за
даче поддержания мира на Дальнем Востоке.

Народы Советского Союза и Китайской 
Народной Республики выражают глубокое 
сочувствие Японии и японскому народу, 
оказавшемуся в тяжелом положении в ре
зультате указанных «договора» и согла
шений, продиктованных иностранными 
интересами. Они верят, что японский на
род на'йдет в себе достаточно сил, чтобы 
стать на путь освобождения от иностран
ной зависимости и возрождения своей ро
дины, на путь установления нормальных 
отношений широкого экономического сот
рудничества и культурных связей с дру
гими государствами, и в первую очередь со 
своими соседями.

Правительства Советского Союза и Ки
тайской Народной Республики в своей 
политике в отношении Японии исходят из 
принципа мирного сосуществования госу
дарств независимо от их общественного 
строя, будучи уверены в том, что это отве
чает жизненным интересам всех народов. 
Они стоят за развитие широких торговых 
отношений с Японией на взаимно выгод
ных условиях, за установление с ней тес
ных культурных связей.

Они выражают также готовцоеть пред
принять шаги с целью нормализации своих 
отношений с Японией и заявляют, что 
Япония встретит полную поддержку в 
своем стремлении к установлению полити
ческих и экономических отношений с 
СССР и с КНР, равно как встретят полную 
поддержку всякие шаги с ее стороны, нап
равленные на обеспечение условий для ее 
мирного и независимого развития.
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Советсно-нитайское коммюнике
о подписании соглашения о научно-техническом

сотрудничестве

I

Советско-китайское коммюнике
о выводе советсних воинских частей из совместно 

используемой китайской военно-морской базы Порт-Артур 
и о переходе этой базы в полное распоряжение 

Китайской Народной Республики
Учитывая изменение международной об

становки на Дальнем Востоке в евши с 
прекращением войны в Корее и восста
новлением мира в Индо-Китае, а также 
принимая во внимание укрепление оборо
носпособности Китайской Народной Рес
публики, Правительство Советского Союза 
и Правительство Китайской Народной 
Республики, в соответствии с установив
шимися и все более укрепляющимися от
ношениями дружбы и сотрудничества 
между обоими государствами, договори
лись о том. что советские воинские части 
выводятся из совместно используемой 
военно - морской базы Порт-Артур и 
сооружения в этом районе безвозмездно

передаются Правительству Китайской На
родной Республики.

Проведение мероприятий, связанных с 
выводом советских воинских частей и пе
редачей сооружений в районе военно-мор
ской базы Порт-Артур Правительству Ки
тайской Народной Республики, обе стороны 
договорились возложить на Советско-Ки
тайскую объединенную военную комиссию 
в Порт-Артуре, образованную в соответст
вии с соглашением от 14 февраля 1950 
года.

Вывод советских войск и передача соо
ружений Правительству КНР в районе 
военно-морской базы Порт-Артур будут за
вершены к 31 мая 1955 года.

СОВЕТСКО-КИТАЙСКОЕ КОММЮНИКЕ
о передаче Ии тайской Народной Республике советской 

доли участия в смешанных обществах
В 1950 и 1951 гг. по соглашению меж

ду Советским правительством и Китайским 
правительством были созданы на паритет
ных началах четыре смешанных советско- 
китайских общества:

Общество по добыче цветных и редких 
металлов в Синьцзянской провинции Ки
тайской Народной Республики.

Общество по добыче и переработке 
нефти в Синьцзянской провинции Китай
ской Народной Республики.

Общество по строительству и ремонту 
судов в г. Дальнем и

Общество для организации и эксплуата
ции гражданских воздушных линий.

Это бьиго время, когда перед молодой 
Китайской Народной Республикой стояли 
задачи восстановления народного хозяй
ства. Образование советско-китайских об
ществ дало возможность наладить в ко
роткие сроки работу предприятий, вошед
ших в состав этих обществ, существенно 
расширить их  ̂производственную мощность 
и поднять общий технический уровень, 
используя передовой советский опыт хо
зяйственного строительства. Тем самымз 
смешанные общества сыграли свою поло
жительную роль и внесли определенный 
вклад в дело восстановления и развития 
китайской экономики.

Ныне, когда Китайская Народная Рес
публика, восстановив свое хозяйство, ус
пешно выполняет первый пятилетний 
план, китайские хозяйственные органи
зации накопили необходимый опыт и мо
гут сами управлять деятельностью пред
приятий, входящих в смешанные общест
ва, правительства Советского Союза и Ки
тайской Народной Республики пришли к 
соглашению о том, что советская доля 
участия в смешанных советско-китайских 
обществах будет полностью передана Ки
тайской Народной Республике с 1 января
1955 года. Стоимость этой доли будет воз
мещена в течение ряда лет поставками в 
Советский Союз товаров, являющихся^ 
предметом) обычного экспорта из Китай
ской Народной Республики.

Таким образом предприятия, входящие 
в настоящее время в смешанные советско- 
китайские общества, станут полностью 
государственными предприятиями Китай
ской Народной Республики.

Оба правительства единодушно считают, 
что это их решение соответствует устано
вившимся между Советским Союзом и Ки
тайской Народной Республикой отношениям 
дружбы и будет способствовать дальней
шему укреплению экономического сотруд
ничества на основе равенства, взаимной 
помощи и уважения интересов друг друга.

В Москве и в Пекине состоялись пере
говоры между Правительством Союза Со
ветских Социалистических Республик и 
Правительством Китайской Народной Рес
публики о советско-китайском научно-тех
ническом сотрудничестве. Переговоры, 
происходившие в атмосфере дружбы и сер
дечности, закончились подписанием 12 ок
тября в Пекине Соглашения о научно- 
техническом сотрудничестве между Союзом 
ССР и Китайской Народной Республикой. 
По уполномочию Правительства Союза 
ССР Соглашение подписано заместителем 
Председателя Совета Министров СССР 
тов. А. И. Микояном, по уполномочию Пра
вительства Китайской Народной Респуб
лики —  заместителем Премьера Государ
ственного совета Китайской Народной Рес
публики тов. Ли Фу-чунем.

В соответствии с соглашением Прави
тельство Союза Советских Социалистиче
ских Республик и Правительство Китай
ской Народной Республики договорились об 
осуществлении научно - технического сот
рудничества между обеими странами путем 
обмена опытом во всех отраслях народного 
хозяйства.

Обе стороны будут передавать друг дру
гу техническую документацию, обменивать
ся соответствующей информацией, а так
же командировать специалистов для ока-

В целях укрепления взаимных эконо
мических и культурных связей Правитель
ство Союза Советских Социалистических 
Республик и Правительство Китайской 
Народной Республики согласились о том, 
что обе Стороны в ближайшее время начнут 
строительство железной дороги от Ла'нь- 
чжоу через Урумчи— на китайской терри
тории до Алма-Ата —  на советской тер
ритории. Строительство этой железной до
роги на территории Китая берет на себя

зания технической помощи и ознакомления 
с достижениями обеих стран в научно- 
технической области.

Передача технической документации 
будет производиться сторонами безвоз
мездно с оплатой лишь фактических рас
ходов, связанных с изготовлением копий 
документов.

Для разработки мероприятий по осуще
ствлению сотрудничества и представле
ния обоим правительствам соответствую
щих рекомендаций образована Советско- 
Китайская комиссия, в состав которой 
назначено по семи членов от СССР и от 
КНР. Сессии Комиссии будут созываться 
не менее двух раз в год поочередно в Мо
скве и Пекине.

Соглашение подписано сроком на пять 
лет. Если ни одна из сторон не заявит за 
год до истечения указанного срока о своем 
желании прекратить действие соглаше
ния, то оно останется в силе на последую
щие пять лет.

Заключение советско - китайского сог
лашения о научно-техническом сотрудни
честве является новым важным вкладом в 
дело дальнейшего укрепления сотрудниче
ства между Союзом Советских Социали
стических Республик и Китайской Народ
ной Республикой в интересах обеих стран, 
равно как и в интересах укрепления мира.

Китайское правительство, строительство на 
территории Советского Союза берет на се
бя Советское Правительство. При строи
тельстве указанной железной дороги на 
территории Китая Советское Правительст
во окажет всестороннюю техническую по
мощь Китайскому правительству. Строи
тельство участка этой железной дороги от 
Ланьчжоу до Юймыня на территории Ки
тая уже начато в 1953 году.

Советско-китайское коммюнике
о строительстве железной дороги Ланьчжоу— Урумчи—  

Алма-Ата и организации прямого сообщения

СОВМЕСТНОЕ КОММЮНИКЕ
Правительств Союза Советских Социалистических Республик, Китайской Народной Республики и Монгольской Народной 

Республики о строительстве железной дороги от Цзинина до Улан-Батора и организацииг прямого сообщения
Правительства Союза Советских Социа

листических Республик, Китайской Народ
ной Республики и Монгольской Народной 
Республики, в целях укрепления экономи
ческих и культурных связей между ними, 
заключили 15 сентября 1952 года Согла
шение о строительстве железной дороги от

Цзинина— на территории Китайской На
родной Республики до Улан-Батора— на 
территории Монгольской Народной Респуб
лики. Указанная железная дорога будет 
соединена с железной дорогой, идущей от 
Улан-Батора до советской территории. 
Строительство железной дороги от Цзинина

через Эрлянь до границы Китая берет на 
себя Правительство Китайской Народной 
Республики, строительство железной доро
ги от Улан-Батора, через Дзамын-Удэ до 
границы Монгольской Народной Республи
ки берут на себя Правительство Союза 
Советских Социалистических Респуб

лик и Правительство Монгольской Народ
ной Республики. Три договаривающиеся
правительства согласились полностью за
кончить строительство и соединение ука
занной железной дороги и организовать 
прямое сообщение в 1955 году.

Пребывание Правительственной делегации Советского Союза 
в Китайской Народной Республике

ПЕКИН, (ТАСС). Правитель- 
ствённа1̂  делегация Советского Со
юза, ншеодВдайся в Китайской Н а
родной Республике, рыезжала в 
ряд ,: крупных. ] щ ш ы т щ т ы х  и 
культурных центров Китая.Лп,- 
. Др$5$в, в, На цкин, Пра^ат^л^ет? 
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отделом ЦК КПСС т. Степанова 
В. П. посетила мавзолей великого 
сына китайского народа Сунь 
Ят-сена и возложила на его моги
лу венок.

В тот же день Правительствен
ная делегация Советского Союза 
посетила братские могилы рево- 
^ Д и р ^ р о в , погибших во время 
.г^сцодства в Китае антинародного 
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Делегация побывала в Ханчжоу, 
который р ш м е м  теперь ,3 , 
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осмотрели выдающиеся памятники 
древнейшей китайской культуры.

В Кантоне Правительственная 
делегация Советского Союза озна
комилась с жизнью города, посе
тила в окрестностях Кантона гос
хоз, где выращиваются каучуконо
сы, бананы и ананасы.

В Ханькоу Правительственная 
делегация Советского Союза озна
комилась с городом и с работами, 
проведенными населением для 
предотвращения угрозы затопле
ния города во время наводнения.

Всюду встречи Правительствен
ной делегации Советского Союза с 
Населением Китайской Народной 
Республики, местными государст- 

{£$нрыдо$[ и^зртийными руководи
ли проходили в обстановке 
о^ЙтелЙВи ; дружбы и сер- 
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К пребыванию правительственной делегации 
Советского Союза в Германской 

Демократической Республике

чд
зоянш ш цш

БЕРЛИН, 10 октября. (ТАСС). 
Первый заместитель Председате
ля Совета Министров и Министр 
Иностранных Дел СССР товарищ 
В. М. 'Молотов^ возглавляющий 
Советскую правительственную 
делегацию, находящуюся в ГДР в 
связи с празднованием пятилетия 
Республики, а также члены Пра
вительственной делегации: секре
тарь ЦК КПСС товарищ П. Н. 
Поспелов и Посол СССР в ГДР 
товарищ Г. М. Пушкин посетили 
сегодня Дрезден и ознакомились 
с его достопримечательностями и, 
в частности, осмотрели известный 
дрезденский музей «Цвингер».

Советскую правительственную 
делегацию сопровождал премьер- 
министр ГДР О. Гротеволь.

Члены Советской правительст
венной делегации: президент Ака- 

наук СССР товарищ А. Н. 
Несмеянов и секретарь ЦК КП

Л J3£Oi¡

о Атго

Украины товарищ О. И. Иващен
ко посетили сегодня научные уч
реждения и промышленные пред
приятия ГДР.

БЕРЛИН, И октября. (ТАСС). 
Как передает агентство АДН из 
Лейпцига, Советская правительст
венная делегация во главе с пер
вым заместителем Председателя 
Совета Министров и Министром 
Иностранных Дел СССР В. М. 
Молотовым посетила сегодня 
Лейпциг. Советскую правительст
венную делегацию сопровождали 
представители правительства ГДР 
во главе с заместителем премьер- 
министра ГДР В. Ульбрихтом. 
Делегация осмотрела крупные 
стройки, исторические здания и 
другие достопримечательности 
Лейпцига.

Население Лейпцига тепло 
встречало членов Советской пра
вительственной делегации и со-, 
провождавших их лиц.
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Xl-я партийная конференция Октябрьского района
Состоялась XI партийная кон

ференция Октябрьского района.
С докладом о работе райкома 

партии выступил секретарь Ок
тябрьского райкома тов. А. Г. Со
лодов.

— В своей работе, —  говорил 
юн, —  районный комитет партии 
руководствовался решениями XIX 

-съезда Коммунистической партии 
Советского Союза и последую
щими постановлениями партии 
и Советского правительства о 
дальнейшем подъеме экономи- 
ческото могущества страны и 
благосостояния трудящихся. За 
отчетный период в партий
ных организациях района не
сколько поднялся уровень пар
тийно-политической и партийно- 
организационной работы, стала 
более умело сочетаться партийная 
работа с выполнением хозяйст
венных задач. Это видно на при
мере Батракского асфальтового

- завода, вагонного депо станции 
Батраки, где партийные органи
зации по-боевому мобилизуют ра

бочих на успешное выполнение 
производственных планов. Эти 
предприятия идут в авангарде 
соревнования за достойную встре
чу 37-й годовщины Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции. *

Вместе с тем, в районе имеются 
такие предприятия, которые по
стоянно срывают выполнение 

' производственной программы. Не
удовлетворительно работают кир

пичный завод, домостроительный 
и деревообделочный комбинаты, 
не выполняет многих измерите
лей железнодорожная станция 
Батраки.

Плохая работа кирпичного за- 
: вода характеризуется низким 

уровнем организационно - техни
ческого руководства. Руководство 
завода вместо мобилизации кол
лектива на преодоление трудно

с т е й ^  обеспечение выполнения 
плана, встало на путь доказа

тельств  его нереальности. Между 
тем многие внутренние резервы 
на заводе остаются неиспользо
ванными, производительность 
труда низкой, а себестоимость 
продукции высокой.

В своем докладе тов. Солодов 
отмечает улучшение партийной 
пропаганды, исправление прошло
годних ошибок в этом большом и 
важном деле. За последнее время 
в районе улучшена борьба за здо
ровый быт, против пережитков 
капитализма в сознании людей.

Однако в руководстве партий
ным просвещением, агитацион
но - массовой работой^райком пар
тии, его отдел пропаганды и аги
тации допускают серьезные недо
статки. Плохо еще поставлена 
учеба агитаторов и контроль за 
их работой со стороны первичных 
партийных организаций.

За отчетный период несколько 
^улучшилась организационно - пар

тийная работа. Стали лучше гото
виться и проводиться партийные 
собрания. Они стали проходить 
в обстановке развернутой критики 
и самокритики. Вместе с тем во 
внутрипартийной работе еще мно
го недостатков, случаев наруше
ний принципа коллегиальности.

Б ряде организаций партийная 
работа оказалась 'запущенной, 
оторванной от решения хозяйст
венных задач. Этим страдают, в 
частности, партийные организа
ции строительного управления 
№ 1, кирпичного завода и ряд 
других.

Недостаточно глубоко готови
лись отдельные вопросы для об
суждения на бюро райкома пар
тии. В свою очередь это отража
лось на качестве принимаемых 
решений, их выполнении.

Многие недостатки и ошибки в 
работе райкома партии, партий
ных организаций района могли 
и не быть, если бы горком пар- 

г тип, его секретари и инструкто

ры чаще бывали в районе и ока
зывали больше помощи на месте.

Затем выступил с докладом 
председатель ревизионной комис
сии райкома КПСС тов. И. Н. Фи
липпов.

В прениях слово для выступ
ления первым берет делегат, ма
шинист паровозного депо тов. 
Савинов.

—  В) докладе,— говорит он, —  
отмечалось улучшение ¡партийно
го просвещения. Это правильно.. 
Но я хочу остановиться на недо
статках, пробелах в этой работе. 
Учебный год в сети партийного 
просвещения только начался и 
эти недостатки надо исправлять. 
У пас в паровозном депо много 
коммунистов, которые по 4 —  5 
лет занимались изучением исто
рии партии, надо дать им возмож
ность повышать свой политиче
ский уровень и в дальнейшем. 
Прикрываясь добровольностью 
выбора формы политической уче
бы, некоторые коммунисты по- 
существу перестали учиться. 
Учебой коммунистов надо руково
дить, не допускать в этом деле 
самотека.

Слабо у нас на узле поставлена 
воспитательная работа с моло
дежью. Низок уровень работы 
комсомольских организаций пото
му, что недостаточно ими руко
водят партийные огранизащга. 
Большинство нарушений трудо
вой дисциплины, аморальных по
ступков па‘дает на молодежь. Это 
должно встревожить как райком 
партии, так и райком комсомола.

—  Правильное и своевремен
ное решение вопросов на заседа
ниях бюро райкома партии,— го
ворит делегат тов. Егоров, —  за
висит от их квалифицированной 
и тщательной подготовки. Заве
дующий отранизационным от де - 
лом райкома партии то®. Захаров 
не добился этого. Неудовлетвори
тельно готовили вопросы по от
делу пропаганды и агитации сек
ретарь райкома партии тов. Ла- 
татаев и заведующая отделом 
пропаганды и агитации тов. 
Краснова. Были случаи, когда 
люди с предприятий по несколь- 
•ку раз вызывались в райком и 
безрезультатно. Решение их воп
роса срывалось.

Плохо райком партии подбирает 
и воспитывает хозяйственные 
кадры. На домостроительном ком
бинате работал директором тов. 
Захаров. Он пил и работу зава
лил. Вместо него назначили тов, 
Безделева- —  директора кирпич
ного завода. Однако и это не дает 
положительных результатов. В 
то же- время на кирпичный завод 
был назначен тов. Якунин. Сей
час он снят с работы, на место 
него назначен тов. Пикулин.

Надо серьезно заниматься 
воспитанием кадров, а не их 
передвижением с места на место. 
Между тем в райкоме партии не
редко после назначения на долж
ность отдельных работников, о 
них забывают и вспоминают 
лишь тогда, когда они провали
вают дело. Нужно помнить, что 
легче исправить недостатки в их 
зародыше, чем потом ликвидиро
вать прорыв.

— Сила комсомола— в партийном 
руководстве,— говорит секретарь 
райкома ВИСМ тов. Баженов.—  
За отчетный период райком пар
тии, первичные партийные орга
низации стали более конкретно 
заниматься работой комсомольских 
организаций. Примером этого мо
жет служить партийная органи
зация Батракского асфальтового 
завода, которая умело опирается 
в своей работе на комсомол, под
держивает и развивает инициа
тиву юношей и девушек. На ком
сомольских собраниях и заседа
ниях комитета комсомола присут
ствуют коммунисты, прислуши

ваются к голосу молодежи.
Иное положение в вагонном де

по. Здесь в комсомольской орга
низации по 5— 6 месяцев не про
водятся собрания, многие комсо
мольцы являются задолжниками 
по членским взносам, нарушают 
дисциплину. Комсомольской ор
ганизации нужна большая и 
серьезная помощь со стороны 
партбюро, его секретаря тов. Ни
китина.

Начался новый учебный год. 
46 молодых вагонников изъяви
ли желание повышать свой обще
образовательный уровень в ве
черней школе рабочей молодежи. 
Прошло немногим более месяца 
с начала учебы, а в школу те
перь ходит лишь три человека. В 
вагонном депо не поддержали мо
лодежь, не создали необходимых 
условий. Если бы партийная ор
ганизация глубоко вникла в 
жизнь комсомольской организа
ции, то безусловно этого не полу
чилось бы. Молодежи были бы 
созданы необходимые условия 
для учебы и работы.

—  'В нашей железнодорожной 
школе рабочей молодежи № 14,
—  говорит делегат тов. Хлебни
ков, —  еще много недостатков. 
Часто железнодорожники прямо с 
работы приходят в школу, не ус
певают даже покушать дома, а 
в буфете купить нечего. В школе 
недостаточно мебели. Шефы —  
железнодорожные организации—  
мало помогают ей. Наличие недо
статков в школе рабочей молоде
жи, отсев из нее учащихся— ре
зультат того, что райком партии, 
его отдел пропаганды и агитации 
не вникают в работу вечерних 
школ.

Тов. Хлебников далее критику
ет райисполком и райком партии 
за недостаточное внимание к воп
росам благоустройства района, 
озеленения улиц.

Делегат, начальник станции 
Батраки тов. Тихий сказал, что 
за последнее время свою работу 
станция несколько улучшила. 
Вагонооборот выполнен на 115,3 
процента, сформировано * более 
двух тысяч тяжеловесных поез
дов, сэкономлено 624 тысячи руб
лей и т. д. Тем не менее станция 
работает еще ниже своих возмож
ностей, задерживает поезда на 
подходах, на ней завышен вагон
ный парк, не выполняются ка
чественные измерители. На стан
ции до сих пор остаются многие 
недостатки, о которых уже гово
рилось на десятой партийной 
конференции. Почему они не из
житы? Это—  реультат того, что 
райком проявляет повышенный 
интерес к тем предприятиям, ко
торые дают продукцию, а тран
спортные организации стоят У 
него на втором плане. Часто ра
ботники райкома, партии, в том 
числе промышленно - транспорт
ный отдел, который возглавляет 
тов. Коклюхин, работают методом 
штурмовщины, сосредотачивают 
все свои силы там, где прорыв. 
Правда за последнее время работ
ник и промышленно-транспортно- 
го отдела чаще бывают на стан
ции, но свои посещения они сво
дят к сбору разного рода справок 
и сведений. Пора отрешиться от 
канцелярско - бюрократического 
метода руководства, надо больше 
общаться с людьми.

Делегаты тт. Чернышев,. Нэри- 
нян, Клю ш кин отметили ряд не
достатков в деятельности испол
кома райсовета и райкома партии 
по удовлетворению нужд и запро
сов трудящихся, благоустройст
ву дорог.

Партгруппорг Батракского ас
фальтового завода тов. Клюшжин 
говорил, что райком партии слабо 
выполняет критические замеча
ния коммунистов и не требует

этого от работников исполкома 
райсовета.

— На протяжении всего года,—  
сказал секретарь партбюро домо
строительного комбината, делегат 
тов. Блинов, —  на собраниях и 
пленумах райкома партии говори
лось о нашем комбинате как об 
отстающем, но секретари тт. 
Солодов и Лапатаез ничего не 
предприняли, не помогли пред
приятию преодолеть отставание. 
Безразлично относится к отста
ванию комбината и горком пар
тии.

Крепкой связи с людьми, ря
довыми коммунистами, работники 
райкома партии не имеют. На 
собраниях и заседаниях партбю
ро они не бывают, а ведь это край
не необходимо, надо учить кадры, 
конкретно их ^инструктировать 
на месте. .Такого инструктирова
ния мы пока не имеем, плохо 
проводятся семинары секретарей 
парторганизаций при райкоме 
партии.

О неудовлетворительном ходе 
строительных работ в районе го
ворил секретарь партийной орга
низации деревообделочного ком
бината тов. Ершов. Строительное 
управление № 1 треста № 24, 
которым руководит тов. Иванов, 
срывает установленный план, не 
борется за высокое качество 
строительства. Бюро райкома 
партии как-то заслушало доклад 
тов. Иванова и даже поставило 
ему на вид за плохую работу, но 
на этом, видимо, все и кончи
лось, так как никакого улучше
ния в работе стройуправления 
не произошло.

Наш комбинат упоминается на 
конференции также в числе пред
приятий отстающих, работающих ( 
рывками. Факт серьезный и не 
новый, но райком да и горком 
партии не оказали нам помо
щи, чтобы выйти из прорыва, не 
заставили стройуправление, ди
рекцию комбината работать 
более согласованно. Дело до
ходит до курьезов. График сдачи 
в эксплуатацию лесопильного це
ха составлялся 20 раз и столько 
же раз он срывался.

Немало на нашем комбинате 
недостатков и в массово-полити
ческой работе. Об этом известно 
отделу пропаганды и агитации 
райкома партии, но оттуда реаль
ной помощи нет. Секретарь рай
кома партии тов. Лапатаев и за
ведующая отделом пропаганды и 
агитации тов. Краснова интересу
ются состоянием массово-полити
ческой работы чаще всего по те
лефону и то сводят этот интерес 
лишь к тому, как идет подписка 
на газеты.

В прениях по докладу также 
выступили врач с Первомайского 
асфальтового завода тов. Козачен
ко, начальник отделения мили
ции тов. Аносов, машинист паро
возного депо тов. Кулагин, секре
тарь партийной организации 
стройуправления ¡Ns 1 тов. 
Воронков, председатель исполко
ма районного Совета депутатов 
трудящихся тов. Ганин, мастер 
домостроительного комбината 
тов. Кулемин, секретарь горкома 
КПСС тов. Рылоз.

Районная партийная конферен
ция признала работу райкома 
партии удовлетворительной и 
приняла соответствующее поста
новление.

Конференция избрала ра'йком 
партии, ревизионную комиссию и 
делегатов на XX городскую пар
тийную конференцию.

* * *
Состоялся первый Пленум Ок

тябрьского райкома КПСС. Пле
нум избрал первым секретарем 
райкома А. Г. Солодова, вторым 
секретарем П. И. Козлова и се
кретарем ра'йкома П. А. Лапатае- 
ва.

Новая Каховка. Строители Ка
ховского гидроузла приступили к 
монтажу пер-вой турбины гидро
электростанции.

НА СНИМКЕ: установка ста
тора первой турбины Каховской 
ГЭС.

Фото Ю. Лихуты.
(Фотохроника ТАСС).

В Вечернем 
у н и в е р с и т е т е  

марксизма-ленинизма
В текущем году на первый 

курс Вечернего университета 
марксизма-ленинизма при горко
ме КПСС принято 98 слушате
лей.

Большинство вновь принятых 
слушателей— это хорошо подго
товленные товарищи, имеющие 
опыт и навыки самостоятельной 
работы над книгой- В числе слу
шателей университета: началь
ник строительного участка № 1 
Учдорстроя тов. Костылев, на
чальник паровозного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Великих, 
инженер конторы связи тов. 
Дьяченко, секретарь парторгани
зации нефтеперерабатывающего 
завода тов. Постников и многие 
другие.

На втором курсе университета 
продолжают учебу 80 человек.

32 человека обучаются на вто
ром курсе филиала Вечернего 
университета марксизма - ле
нинизма при Октябрьском рай
коме КПСС-

ЗАКОНЧИЛА РАБОТУ Ш КОЛА  
АГИТАТОРОВ

На гидротурбинном заводе на 
днях закончила работу школа 
агитаторов.

Для слушателей ее были про
читаны лекции: «Как подгото
виться и провести беседу», «Со
циалистическое соревнование и 
роль агитаторов в его дальнейшем 
развитии», «Пути повышения 
производительности труда на за
воде», «Как провести беседу о 
здоровом быте и на антирелигиоз
ную тему» и т. д.

В заключение заведующим 
библиотекой парткома тов. Ва
сильевым были прочитаны три 
обзорные лекции на тему «Поли
тическая и экономическая карта 
мира».

В школе состоялось восемь за
нятий и посещало их около 20 
агитаторов. Все они сейчас при
обретенные знания используют 
на практической агитационной 
работе.

Неопубликованные 
письма в действии

Редакция получила письмо ра
ботниц горпищекомбината. в кото
ром они писали, что бухгалтер 
расчетного отдела Майковская 
грубо обращается с ним-и. Редак
ция поставила об этом в извест
ность директора комбината тов. 
Лазаре&а.

Товарищ Лазарев сообщил ре
дакции, что изложенные в пись
ме факты подтвердились. Бух
галтер Майковская от работш 
расчетного отдела освобождена«
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О ткры тие в Норвегии памятника ж ертвам  террор а  
гитлеровских оккупантов

ОСЛО, 10 октября. (ТАСС). 
Сегодня) в Трандумском лесу в 
60 километр ах, к северо-востоку от 
Осло состоялось открытие памят
ника норвежским патриотам, со
ветским и английским воинам, 
расстрелянным немецкими фаши
стами во время оккупации Норве
гии. Произведенные после войны 
расследования показали, что в 
Трандумском лесу было расст
реляно 194 человека, из них 173 
норвежца, 15 советских граждан и 
б англичан. Памятник создан по 
инициативе норвежского союза 
участников второй мировой вой
ны на средства, собранные сре
ди населения.

На открытии памятника присут
ствовали: кронпринц Олаф, вице- 
председатель стортинга Вийк, По
сол СССР в Норвегии Г. П. Ар
кадьев, английский посол в  Нор
вегии 'М. Райт, министр обороны 
Кнудсен, представители норвеж

ских вооруженных сил, союза 
бывших политических заключен
ных, союза участников второй 
мировой войны и многочисленные 
представители норвежской обще
ственности.

С речами при открытии памят
ника выступали: министр обороны 
Кнудсен, епископ города Осло 
Смему и другие. Затем крон
принц Олаф снимает с памятника 
покрывало. Перед взорами при
сутствующих предстал покоящий
ся на массивном пьедестале лав
ровый венок, высеченный из серо
го гранита. На лицевой стороне 
пьедестала надпись на норвеж
ском языке: «В борьбе за свободу 
в войне 1940—1945 годов здесь, в 
Трандумском лесу, были казнены 
врагом 173 норвежских, 15 совет
ских и 6 английских граждан». 
На восточной стороне пьедестала 
—такая же надпись на русском

языке, на западной—на англий
ском. Торжественно звучит нор
вежский национальный гимн. К 
подножью памятника возлагают 
венки от стортинга, посольства 
Норвегии, английского посольст
ва, норвежского союза бывших 
политических заключенных, сою
за участников второй мировой 
войны и других. При ¡возложении 
венка от имени союза бывших 
политических заключенных пред
седатель союза Каппелен сказал, 
что «в настоящее время имеются 
люди, которые хотят, чтобы мы 
забыли муки, которые мы пере
жили во время войны, но мы не 
можем забыть и не забудем это
го никогда». Другие ораторы в 
своих речах подчеркнули, что этот 
памятник будет призывом к борь
бе против угнетения, бесправия 
и террора, за самостоятельность 
народов.

Прогрессивная общественность Франции выступает против 
ратификации лондонских соглашений

ПАРИЖ, 11 октября. (ТАСС).
Прогрессивная общественность 
Франции решительно выступает 
против планов вооружения Запад
ной Германии и требует от фран
цузского парламента отклонить 
лондонские соглашения. Как сооб
щает газета «Либерасьон», респуб
ликанская ассоциация бывших 
фронтовиков (АРАК) опубликова
ла заявление, в котором говорится: 
«Успешные результаты Женевско
го совещания так же, как и дости
жения соглашения в ООН отно
сительно переговоров о разоруже
нии, показывают возможность 
притти к соглашению по этому 
вопросу путем переговоров между 
четырьмя союзниками, победивши
ми гитлеровскую Германию.

Сознавая серьезную опасность, 
связанную с намерением француз
ского правительства добцться от 
Национального собрания"скорей
шей ратификации лондонских сог
лашений, АРАК призывает всех 
бывших участников и жертв вой
ны, союз и единство действий ко
торых были важным вкладом в 
борьбе против договора о «евро
пейском оборонительном сообще
стве», вместе со всеми француз
скими патриотами потребовать от

нального собрания отвергнуть 
лондонские соглашения и доби
ваться открытия переговоров для 
мирного разрешения германской 
проблемы».

По сообщению газеты «Юмани- 
те», министерство иностранных дел 
Франции ежедневно посещают де
сятки делегаций французских тру
дящихся и прогрессивных органи
заций, требующих от французско
го правительства отказаться от 
планов милитаризации Западной 
Германии.

В городе Баланс (департамент 
Дром) 13 муниципальных совет
ников, в том числе члены МРП, 
социалисты, деголлевцы и комму
нисты направили депутатам пар
ламента письмо в котором расце
нивают лондонские соглашения и 
планы милитаризации Западной 
Германии, как «угрозу для своей 
страны и вызов стремлению наро
дов к миру». Муниципальные со
ветники потребовали от депутатов 
«выступить против планов воору
жения Германии и добиваться от 
правительства, чтобы оно твердо 
встало на путь, ведущий к обеспе
чению коллективной безопасности 
всех европейских государств и 
осуществлению всеобщего и конт-

правительства и депутатов Нацио- ролируемого разоружения».

НЕМЕЦКАЯ ГАЗЕТА О ПЛАНАХ РЕМИЛИТАРИЗАЦИИ 
ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

БЕРЛИН, 11 октября. (ТАСС).
Газета «Вельт ам зоннтаг» пишет, 
что решение Лондонского совеща
ния девяти стран о формировании 
западногерманской армии «глубо
ко вторгается в жизнь каждого из 
нас». В этой связи газета поме
щает календарный план вооруже
ния Западной Германии, наме
ченный боннскими властями и их 
западными партнерами.

В этом плане указывается, что 
в марте 1955 года должна быть 
завершена ратификация соглаше
ний о присоединении Западной 
Германии к Брюссельскому и Се
веро-атлантическому пактам, на 
основе которых должно начаться 
открытое вооружение Западной 
Германии. День ратификации пос
ледним из государств — участни
ков пактов, подчеркивает газета, 
равнозначен в Западной Германии 
дню открытия приемных пунктов 
по вербовке добровольцев для 12 
дивизий, дню размещения первых 
военных заказов на предприятиях 
западногерманской военной про

мышленности. Вооружение, по
ставленное преимущественно из 
США, частично уже находится на 
строго охраняемых складах Севе
ро-атлантического блока в Пфаль
це.

Весной 1956 года, продолжает 
газета, будут призваны первые 
рекруты. Повестки о призыве в 
армию сначала получат, вероятно, 
призывники 1936—1937 годов рож
дения. Для формирования армии 
численностью 400—500 тысяч че
ловек в составе 12 полностью ме
ханизированных дивизий, а также 
корпусных и армейских групп, 
военно - воздушных сил с 80 ты
сячами человек и военно-морского 
флота с 20 тысячами человек пот
ребуется два призывных возраста.

Характеризуя завершающий 
этап вооружения Западной Герма
нии, газета пишет, что через два 
года после ратификации соглаше
ний западных держав о вооруже
нии Западной Германии боннские 
власти закончат формирование 12 
дивизий.

В Национальном 
собрании 
Франции

ПАРИЖ, 11 октября. (ТАСС). 
В Национальном собрании Фран
ции закончилось обсуждение ито
гов Лондонского совещания и по
зиции французского правительст
ва в переговорах девяти госу
дарств о вооружении Западной 
Германии. Дебаты показали ра
стущее беспокойство французской 
общественности перед лицом угро
зы восстановления германского 
милитаризма, что нашло свое от
ражение в позиции многих депу
татов парламента.

В конце дебатов с речью высту
пил глава правительства Мендес- 
Франс, ответивший на некоторые 
вопросы и критические замечания 
депутатов. Он признал, что для 
того, чтобы добиться участия Анг
лии в брюссельской системе, 

Франция оказалась вынужденной 
пойти на уступки. Глава прави
тельства потребовал от депутатов 
одобрения его действий на Лон
донском совещании.

После этого в кулуарах Нацио
нального собрания снова начались 
переговоры политических групп 
относительно проектов резолюций. 
В бюро Национального собрания 
представлено 7 резолюций. Проект 
коммунистической группы отвер. 
гает лондонские решения как про
тиворечащие национальным инте
ресам Франции. Проект радикала 
Обри безоговорочно одобряет по
зицию правительства. 5 других 
проектов резолюций составлены 
таким образом, что в них прямо 
или косвенно одобряют дейст
вия Мендес-Франса в Лондоне, 
но они содержат некоторые усло
вия и оговорки. Это свидетельст
вует о том, что растущая тревога 
общественного мнения оказывает 
влияние на некоторые парламент
ские группы.

В овязи с тем, что усилия пра
вого большинства Национального 
собрания найти какую-либо об. 
щую формулу не увенчались успе
хом, Мендес-Франс поставит воп
рос о доверии, требуя одобрить 
резолюцию Обри. Голосование по 
вопросу о доверии назначено на
12 октября.

Вьетнамская Народная армия вступила в Ханой
ШАНХАЙ, 11 октября. (ТАСС). 

По сообщению Вьетнамского ин
формационного агентства, 8 ок
тября с 6 часов утра регулярные 
части Вьетнамской Народной ар
мии (ВНА) начали продвигаться 
по направлению к Ханою, в 3 ча
са дня они подошли к перекрест
ку улицы Ла-Тань в соответствии 
с разработанным планом переда
чи- города. 9 октября в 5 часов 
утра офицеры связи ВНА встре
тились с офицерами связи воору

женных сил Французского Союза 
в отдельных пунктах улицы Ла- 
Тань, чтобы подготовить эвакуа
цию вооруженных сил Француз
ского Союза из столицы. Эта эва
куация началась 9 октября в 6 
часов утра и закончится в 5 или 
6 часов вечера. 10 октября во
оруженные силы Французского 
Союза эвакуировались из района 
Жиа-Лам. Таким образом, к ис
ходу 10 октября ВНА полностью 
взяла под свой контроль столицу

Физкультура и спорт

Победа советских тяжелоатлетов в Вене

и ее окрестности.
Во время продвижения к столи

це части Вьетнамской Народной 
армии встречали горячий прием 
населения окрестных деревень. 
Эти встречи часто превращались 
в демонстрации и радостный 
праздник армии и народа.

По случаю освобождения Ха
ноя — столицы Демократической 
Республики Вьетнам президент 
Хо Ши Мин обратился к населе
нию Ханоя с посланием.

ВЕНА, 11 октября. (ТАСС). 
Вчера вечером состоялись состя
зания штангистов тяжелого веса 
шести стран: США, Италии, Шве
ции, Финляндии, Австрии и Са
арской области. В них участвова
ли семь спортсменов. Первое ме
сто занял Шеманский (США), на
бравший в сумме классического 
троеборья 487,5 килограмма 
(150+150+187,5) и установивший 
тем самым новый мировой рекорд. 
На втором месте Бредфорд (США) 
—462,5 килограмма, на третьем 
месте Хебль (Австрия)—425 ки
лограмм, завоевавший звание чем
пиона Европы.

Таким образом, соревнования на 
первенство» мира по тяжелой ат
летике, проходившие в острой 
спортивной борьбе, закончились 
выдающейся победой команды 
СССР. Международные соревно
вания по штанге проходили по се
ми весовым категориям. Советские 
спортсмены участвовали в состя
заниях, выставив семь участников 
в шести весовых категориях, и за
воевали звание чемпионов мира в

легчайшем, полулегком, легком ш  
полутяжелом весе, а также выиг
рали командное первенство мира. 
Звание чемпиона Европы совет-- 
ские спортсмены завоевали в лег
чайшем, полулегком, легком, по
лусреднем, среднем и полутяже
лом весе, то-есть во всех весовых 
категориях, в которых они высту
пали.

Советским спортсменам вручено 
четыре золотые и три серебряные 
медали за первенство мира и 
шесть золотых и одну серебряную 
медаль за первенство Европы. Об
щая сумма очков, набранных со
ветскими спортсменами в сорев
нованиях на первенство мира —29. 
Команда США имеет три золотые 
медали, две серебряные и две 
бронзовые. Она набрала 23 очка.

В первенстве Европы советские 
спортсмены также заняли общее 
первое место, набрав 33 очка. Вто
рое место заняла команда Австрии 
—9 очков, третье место—Италии 
—5 очков, четвертое—Финляндии- 
—4 очка.

Советские тяжелоатлеты—чемпионы мира 
и Европы

ВЕНА, 11 октября. (ТАСС). 
Вчера в Вене на соревнованиях 
на первенство мира по тяжелой 
атлетике проходили заключитель
ные выступления.

В первые дни соревнований -со
ветские штангисты Б. Фархутди- 
нов (легчайший вес), Р. Чимиш- 
кян (полулегкий вес), Д. Иванов 
(легкий вес) завоевали звания 
чемпионов мира и Европы. Золо
тые медали чемпионов Европы 
были вручены советским спортсме
нам Ф. Богдановскому (полусред
ний вес) и Т. Ломакину (средний 
вес).

10 октября происходили сорев
нования штангистов полутяжело
го веса. Соревнования в этом 
весе ожидались с огромным ин
тересом, так как от исхода этой 
встречи зависела судьба команд

ного первенства. Американцы рас- 
считывали занять первое место в- 
этой весовой категории и в тяже
лом весе (где советские спортсме
ны не выступают) и выйти, таким 
образом, по общей сумме очков 
на первое место.

Однако советский тяжелоатлет
А. Воробьев опрокинул расчеты 
американцев и уверенно завоевал 
первенство в своей весовой ка
тегории, установив новый миро
вой рекорд. Представители США 
Шеппард и Эмрих остались на? 
втором и третьем местах.

Команда тяжелоатлетов Совет
ского Союза, набрав 29 очковг. 
независимо от результатов ветре-- 
чи штангистов тяжелого веса за
воевала общее командное пер
венство мира и Европы.

Большой успех индийского фильма
С 21 сентября в городских кино

театрах «Художественный», «Зве
зда» и «Родина» демонстрируется 
замечательный индийский художе
ственный фильм «Бродяга». За

это время его просмотрело 62.206 • 
зрителей.

Сейчас фильм продолжает с 
большим успехом демонстриро
ваться в летнем кинотеатре «Ро
дина».

И з в е
14 октября, в 19 часов местного 

времени, в библиотеке горкома 
КПСС, в лектории по диалекти
ческому материализму состоится 
лекция «Диалектический и исто
рический материализм — мировоз
зрение Коммунистической пар
тии». Лектор тов. Дедков.

щ е н и е
В лектории по историческому 

материализму 14 октября, в 19 
часов местного времени, состоится^ 
лекция на тему: «Исторический 
материализм как наука». Лектор 
тов. Ульянов.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 
Чехословацкий 

художественный фильм 
«ЭКСПРЕСС 

ИЗ НЮРНБЕРГА»

«Звезда»
Днем и вечером 

«БАГДАДСКИЙ ВОР»

«Родина»
«БРОДЯГА»

II серия.

Жилищно - коммунальному от
делу Сызранского комбайново

го завода
срочно требуются 

кочегары.
Об условиях справиться в 

конторе ЖКО, Советская, 114, 
кв. Г.

(3 -1 ) .

Артель «Ударник»
принимает в надвязку чулки 
и носки, производит поднятие 
петель капрона и ремонт три
котажных изделий.

Адрес: бывший Промтовар
ный рынок, вход с Советской 
улицы.

( 3 -3 ) .

Сызранскому мясокомбинату
требуются 

на постоянную и временную 
работу мужчины и женщины 

для переработки птиц и скота.
Обращаться в мясокомби

нат. Отдел кадров. Дирекция.

Сызранской артели 
«Бытовик» 

требуются: плотники, столяры, 
рабочие на пилораму, грузчи
ки на автомашину, подсобные 
рабочие, каменщики, штукату
ры.

(2- 1).
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